2 Piéces
143 m?
Réf. HP-VES34
5900 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Sur le Port de Fontvieille, dans une résidence d'excellent standing avec
concierge et piscine.Spacieux 2 pieces situé au 9eme étage d'une
surface habitable de 65 m? ainsi que 13 m2 de loggia et une large
terrasse de 65 m2.l est composé de : une entrée, un salon/salle a
manger, une cuisine indépendante et équipée, une chambre en fagade
exposée sud, une salle de bains compléte, un toilette invités. Toutes les
pieces ouvrent sur la large terrasse.Une cave et un parking completent

ce bien.Type de produit : Appartement

On the Port of Fontvieille, in a luxury residence with concierge and swimming
pool.Spacious 2-room flat located on the 9th floor with 65 sgm of living space, a
13 sgm loggia and a large 65 sqm terrace.lt is composed of an entrance hall, a
living/dining room, an independent and fully-equipped kitchen, a bedroom, a
bathroom and a guest toilet. All livable rooms have access to the terrace.A cellar
and a parking space in the building.Property type : Apartment

HERITAGE PROPERTIES
31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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